
6

Na foto acima, a mais que competente enfermeira Hellen,
mulher batalhadora e uma super mãe, com suas companheiras

de trabalho no Hospital Dr. Ovídio: Ana Paula, Vanilda e Cida.
 Parabéns pelo niver!

Maurício Aguiar
No último dia 11, o radialista Maurício Aguiar se despediu de
seu trabalho no rádio. O comunicador, que possui 40 anos de
carreira, passou os últimos anos atuando na Rádio Cidade FM

102,7.
Maurício é muito querido, respeitado e admirado em nossa

comunidade.

Show do Kiss
Ângela Amaral e Nascimento Silva curtiram demais o show do
Kiss no Mineirão. Saudade de vocês, amigos. Desejamos pronto

restabelecimento ao competente Nascimento Silva

Cultura de Buteco
Neste domingo, dia 23, o Cultura de Buteco

acontece no Pesque e Solte do Thomas.
Na terça-feira, dia 25 é a vez do Stout Bar

receber o evento.
Já na quarta, dia 26, Hermes Bar, no São

Geraldo
E dia 04 de maio, Fogo Parrilla, na prainha

Depois de viajar por 67 países, dos cinco continentes, os
repórteres Renato Weil e Glória Tupinambás (Gogóia) estão
curtindo agora as maravilhas das terras mineiras: Serra dos

Alves e Serra do Cipó

Clube União
Neste sábado, 22, o Buteco está de volta no clube União

de Itaúna.
Shows com Juciara Fátima, Marcos Oliveira e Cristiano

Resende.
Venha tomar uma cachaça e comer torresmo no palco

com os artistas.
Informações: 37.9.9907-7817

A super especial aniversariante do dia 18 deste mês foi a
Izabel Cristina, a “deusa de ébano” de Carlinhos de Brito

Nossa amiga Stael Lorena curtindo as maravilhas de Gramado.
Na foto, visitando o significativo Museu de Cera da cidade

Minha tão querida prima Paula Araújo é uma grande
desportista. Além de fazer longas trilhas em sua bike, é

praticante ativa de beach tenis. Paula aniversariou no último
dia 13 e comemorou com os muitos amigos no Stout Bar.

Muitas felicidades, prima!

Washington Damião e Flávia Caetano com turma super animada
no “Túnel do Tempo”, no Automóvel Clube

Niver
Dia 24, quem aniversaria é a linda e elegantérrima

Rosilane, esposa do Manuel da Zinha. Desde já enviamos
nossos parabéns a tão querida amiga

No feriado de 21 de abril, aniversariaram Poliana, mãe
de minha linda netinha Rebeca e um grande amigo, o

João Afonso.
Da coluna, desejamos felicidades mil

Segurança privada
armada nas Escolas

Esta colunista é
plenamente favorável a

que a Prefeitura contrate
seguranças para as escolas

municipais. Os pais não
estão tendo sossego.

Em Divinópolis e Itatiaiuçu
os prefeitos já saíram à
frente e isto já é uma
realidade. Também o

Governo do Estado deve
fazer o mesmo com a
escolas estaduais. Vai

ficar caro? Vai! Mas a vida
de nossas crianças e dos
educadores vale muito

mais!!!
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Michely
Martins

Suco de acerola com
maracujá

Na noite de domingo 16, a PM durante operação policial no
bairro Retiro Colonial, em Itatiaiuçu, a equipe policial visualizou
um homem em atitude suspeita, que ao perceber a viatura policial
evadiu por um matagal.

Durante rastreamento, refazendo o caminho pelo qual o autor
evadiu, a equipe policial localizou 17 buchas de maconha, 01 touca
ninja, 01 simulacro de arma de fogo, uma bolsa e quantia em
dinheiro. O autor não foi identificado, qualquer informação poderá
ser repassada via 190 ou disque denúncia 181. O material
apreendido foi encaminhado para Delegacia.

A acerola é originária das Antilhas,
norte da América do Sul e América
Central, sendo introduzida em
Pernambuco em 1955, procedente de
Porto Rico. A vitamina C, principal
constituinte da acerola, desempenha

Na manhã de segunda, 17,
durante atendimento de
ocorrência no bairro Irmãos
Auler, a PM foi solicitada por
transeuntes que indicaram um
homem sendo atacado por
cachorros na academia ao ar
livre, no mesmo bairro.

No local, a vítima, homem
de 73 anos, conseguiu se
abrigar em cima dos aparelhos
de ginástica da academia ao ar
livre, e os dois cães
continuavam a pular para tentar
alcançá-lo.

Diante da urgência da
situação, e risco de vida da

Na manhã de terça-feira, 13, a PMMG foi acionada no bairro
Lourdes onde se encontravam três vítimas de furto: mulher de 40
anos, homem de 63 anos e homem de 59 anos, todos moradores do
mesmo prédio.

Pela manhã o síndico do prédio, ao sair, percebeu que o portão
do prédio estava aberto. Em contato com os moradores, os três
citados acima deram falta de 04 bicicletas, sendo uma bicicleta
elétrica.

Na tarde de sábado, dia 15/04, a PMMG foi acionada pelo
homem de 59 anos, uma das vítimas do furto que relatou ter visto
no bairro Lourdes,  uma mulher com uma das bicicletas furtadas,
do homem de 63 anos.  Ao confrontá-la, esta relatou ter comprado
a bicicleta por R$70,00 de indivíduo até o momento não localizado.

A mulher de 39 anos, que tem ocorrências policiais por tráfico
de drogas e abandono de incapaz, foi presa pelo crime de
receptação e conduzida até a Delegacia de Polícia Civil juntamente
com a bicicleta recuperada.

vítima, foram realizados dois
disparos de arma de fogo contra
os animais que foram abatidos.

A vítima relata que foi ao
local realizar suas atividades
físicas matinais, quando
apareceram os dois cães e o
atacaram, provocando lesões na
barriga, membros inferiores, com
dilaceração da panturrilha
esquerda. A unidade do SAMU
compareceu até o local e realizou
atendimento da vítima, a
conduzindo para o hospital.

Até o momento o
proprietário dos cães não foi
identificado.

Um homem foi atropelado
por um caminhão no km 87 da
MG-050, em Itaúna. Segundo
a PMR, a corporação foi
acionada às 22h50 de domingo,
16. O motorista, de 59 anos
contou que seguia com o
Caminhão VW/8.120 pela  MG
050 sentido Itaúna/BH e na
altura do Km 87 deparou com
um pedestre sobre a pista de
rolamento, que tentou desviar,
mas o retrovisor do lado direito
veio a atingi-lo.

A vítima, um homem de 44
anos, foi socorrida e atendida
pelo Corpo de Bombeiros. O
homem, estava respirando mas
possuía com TCE

(Traumatismo Crânio Encefálico)
com fratura aberta com
hemorragia significativa e
escoriações nas pernas.

Foi realizada a estabilização
da cabeça com colar cervical,
curativos para estancamento da
hemorragia. A vítima foi
encaminhada para a sala
vermelha do Hospital Manoel
Gonçalves.

Após entrada no hospital, foi
constatado que a vítima estava
em situação de rua.

 Segundo a corporação, o
atropelamento aconteceu abaixo
do viaduto de cruzamento da MG
431 com a MG 050.

Na noite de segunda-feira, 17, a PM realizou operação “Batida
Policial” e em diligências para localizar o autor de um roubo de
celular ocorrido no bairro Novo Horizonte.  O autor foi abordado e
preso no bairro Cerqueira Lima. Era um homem de 39 anos, com
ocorrências por porte ilegal de arma branca, furto, roubo, ameaça,
lesão corporal, injúria e tráfico de drogas.

Recuperação de bicicleta
Na noite de segunda-feira, 17, as equipes policiais receberam

informações de que uma bicicleta furtada dia 16/04/2023, no bairro
Piedade, estaria na Rua São Vicente.  Policiais deslocaram-se ao
local, onde abordaram o autor, homem, 31 anos, com ocorrências
por ameaça e desobediência com o veículo subtraído.

Na noite de segunda-feira,
17/04/2023, no bairro
Universitário, durante
operação “Batida Policial”,
com a finalidade coibir a
incidência criminal, as equipes
policiais abordaram dois
autores:  mulher, 50 anos,
ocorrências por furto e
ameaça; e mulher, 22 anos,
ocorrências por tráfico de
drogas, furto, lesão corporal e
posse ilegal de arma de fogo.

Durante as buscas foram

localizados e apreendidos:
R$179,90, 56 pedras de crack, 01
pedra bruta de crack
(fracionadas renderiam 200
porções),  Várias pedras de crack
(fracionadas renderiam 30
porções) ,  01 balança de
precisão,  01 tesoura usada para
preparo de drogas,  01 gilete
usada para preparo de drogas ,
02 rolos de fio e 01 aparelho
celular. O material e as autores
foram encaminhamos para
Delegacia de Polícia Civil.

           INTIMAÇÃO
Ao Senhor
MARCOS ANTÔNIO FERNANDES - Mat. 1058

Na qualidade de Presidente da Comissão de Processo
Administrativo Disciplinar Nº 47/2023, instaurado pela Portaria nº 012,
de 26 de janeiro de 2023, da Exma. Sra. Diretora Geral, publicada no
Diário Oficial do Município em 3/2/2023, Edição nº 2122, com fundamento
nos arts. 152, 153,154, 155 e 156 da Lei Municipal nº 2584/91, INTIMO
Vossa Senhoria do VOSSO INTERROGATÓRIO, a ser realizado em 28/4/
2023 às 08:30, na sala de treinamentos na sede administrativa e operacional
da Autarquia Municipal - Serviço Autônomo de Água e Esgoto - SAAE,
situada na rua Nono Ventura, 394, bairro Lourdes, neste Município.
Informo que Vossa Senhoria poderá comparecer ao referido ato processual
pessoalmente ou através de videoconferência e/ou acompanhado de
advogado devidamente constituído nos autos, e que eles serão praticados
independentemente do vosso comparecimento e/ou de seu procurador.
Itaúna/MG, 20 de abril de 2023.
Vítor Guilherme Chaves Rosa - Mat. 2054 - Presidente da Comissão de
Processo Administrativo Disciplinar; Márcia Josiane Ribeiro de Souza -
Mat. 1073 -Secretária; Renata Cristiane Lopes Rodrigues - Mat. 1668 -
Membro

Um homem foi preso pela PM após tentar furtar whisky
na tarde desta quinta-feira 20/4, no Mart Minas, no Bairro
Vila Tavares.

As equipes policiais compareceram no estabelecimento
, onde o autor  de 33 anos, com passagens por ameaça,
dano, furto, lesão corporal e roubo pegou duas garrafas de
Whisky e tentou fugir, porém foi contido por funcionários
que conseguiram reaver os materiais.

Mais tarde, o autor retornou ao local e ameaçou um dos
funcionários. No momento da abordagem, ao ser dada ordem
para que ele ficasse parado, ele tentou correr, mas foi
alcançado e contido. Neste momento, ele tentou agredir os
militares, sendo necessário a utilização de técnicas de
imobilização e algemação. O autor foi preso e o material
apreendido. Foi descoberto ao chegar na Delegacia, que a
motoneta que ele conduzia, havia sido furtada de seu
cunhado, que acompanhou a ocorrência.

Na tarde de quarta-feira, 19, as equipes policiais compareceram
no bairro Topical, a fim de averiguar uma denúncia de uma briga
que ocorria no interior de um estabelecimento.

No local, de acordo com as testemunhas, um homem de 44
anos, sem ocorrências, adentrou repentinamente no
estabelecimento e começou a agredir outro homem , de 24 anos,
que estava na companhia de uma mulher, por meio de socos e
capacetadas no rosto, só cessando com a intervenção de terceiros.
A motivação do fato seria passional.

Durante o rastreamento, o autor foi localizado e preso.

importante papel na proteção do organismo contra infecções,
aumenta resistência e atenua os efeitos do stress. Torna-se
também, como suplemento desta vitamina um excepcional
antiescorbútico. Suas propriedades são ação antioxidante,
remineralizante, hidratante capilar e condicionante capilar.

O maracujá é originário da América Tropical, que necessita
de temperaturas elevadas e só se aclimata bem em regiões
temperadas. Devido às frações alcalóidicas e flavonóidicas,
o maracujá age como depressoe inespecífico do sistema
nervoso central, resultando em uma ação sedativa,
tranquilizante e antiespasmódica da musculatura lisa.

A passiflorina é similar a morfina e é um medicamento de
grande valor terapêutico como sedativo e que apesar de
narcótico, não deprime o SNC. O seu uso diminui por instantes
a pressão arterial e ativa a respiração, deprimindo a porção
matriz da medula.

Possui efeitos analgésicos o que justifica o seu emprego
nas nevralgias.

 Ingredientes:
1 polpa de acerola Pomar da Polpa (300g)
1 polpa de maracujá Pomar da Polpa (100g)
3 xícaras (chá) de água

Modo de preparo:
Bata no liquidificador todos os ingredientes gelo.
Adoce à gosto.
Pronto, agora é só servir e se deliciar!
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Pneu sobressalente e
técnico de futebol
existem para ser

trocados

Máxima
Sem amizade, a terra não é
redonda nem quadrada, é chata!

25 regras para ser um idoso
feliz

01- Não se meta na vida dos
filhos.
02- Não interfira na educação
dos netos.
03- Ame ou pelo menos tolere
seu genro e nora, foi seu filho(a)
quem escolheu.
04- Nunca tome partido ou
opine no casamento deles.
05-Não fique um idoso
reclamão.
06- Não seja um idoso com pena
de si mesmo.
07- Não fique falando *NO
MEU TEMPO,* ele já passou.
08-Tenha planos pro futuro.
09-Não fique falando de
doenças. Tenha a certeza,
ninguém quer saber.
10- Não importa quanto ganhe,
poupe todo mês uma parte.
11- Não faça prestação, *idoso
não deve pagar carnê*.
12- Tenha um plano de saúde
ou guarde dinheiro  para
despesas médicas.
13- Guarde dinheiro pro funeral
ou tenha um plano.
14- Não deixe "problemas" para

Entenda cada fase da limpeza do rio e
porque elas são de extrema importância

A Prefeitura de Itaúna, por meio de suas secretarias de
Infraestrutura e Serviços e Regulação Urbana, vem realizando o
trabalho de revitalização do Rio São João. O trabalho consiste em
aprofundar a calha do rio, retirada de bancos de areia e resíduos
sólidos diversos (desassoreamento), limpeza do leito e das
margens.

O desassoreamento de rios é a limpeza do local, retirando da
água toda a sujeira encontrada,  resíduos e indivíduos arbóreos e
arbustivos encontrados nas margens. Com isso, é possível
devolver ao reservatório a capacidade natural de armazenamento
de água do corpo hídrico, bem como sua vazão correta, sem que
haja o risco de transbordamento.

Essa ação visa minimizar os impactos do período das chuvas,
contudo, importante ressaltar que naturalmente temos uma
alteração da paisagem e momentaneamente mudança no aspecto
visual do rio, haja vista a movimentação deste material decantado.
Importante salientar que o trabalho está sendo acompanhado de
perto pelos órgãos competentes e com todos os atos autorizativos
necessários para esta finalidade.

O processo consiste em quatro fases: desobstruir, realizar a
limpeza e transporte, replantio e hidrossemeadura e a manutenção:

Fase I: Desobstrução da parte vegetal sobre o leito e retirada
das árvores em excesso na margem do rio

Com o volume intenso de chuvas, o rio São João sofreu com
processos erosivos em suas margens. Mediante essa grande
necessidade de limpeza no rio, foi feita a supressão de grande
parte dos indivíduos arbóreos dos taludes, já que para realizar o
desassoreamento, as máquinas precisavam de livre acesso ao local.
Devido ao excesso de árvores dentro do leito do rio, foi realizada
a desobstrução do mesmo para melhorar a sua vazão e
consequentemente diminui a ocorrência de transbordamento.

Fase II: Limpeza, transporte e reaproveitamento das árvores
Os troncos das árvores retiradas, estão sendo trabalhados em

mobiliários para os parques da cidade e telhados para atender as
demandas da população. Toda a madeira que não foi reaproveitada
foi devidamente descartada em local apropriado e, considerando
se tratar de matéria orgânica, não há impeditivos para que este
material seja incorporado ao solo.

Fase III: Replantio e Hidrossemeadura
Após a total desobstrução do rio, haverá o replantio dos

indivíduos arbóreos e arbustivos com um melhor dimensionamento
e escolha de espécies adequadas para a localização, por meio da
hidrossemeadura e aplicação de biomanta, processo licitatório em
valor aproximado de R$210.000,00.

O processo consiste no ato de utilizar água composta por
fertilizantes, sementes, adesivos e matéria orgânica, que será
aplicada no talude para fins de cobertura do solo exposto e
consequentemente evitar processos erosivos. No final do
processo, as encostas terão seus taludes estabilizados e as árvores
remanescentes com menos risco de tombamento.

Fase IV: Manutenção
De 30 a 45 dias após a germinação das plântulas, a empresa

vencedora avaliará a necessidade de adubação de cobertura do
terreno semeado, para suprir possíveis deficiências nutricionais
do solo e garantir a cobertura vegetal.

O ponto chave de tudo está na conscientização da população.
É importante que todos saibam sobre os prejuízos sofridos pelo
meio ambiente devido a ação humana acentuada nos centros
urbanos e que todo o trabalho desenvolvido é pelo bem de todos.

O circuito, realizado pela Prefeitura de Itaúna, por meio da
Secretaria Municipal de Esportes e Lazer, abriu inscrições  para 1ª
Etapa nas categorias: Sub 11 (20l12/2013) / Sub 13 (2010/2011).

As inscrições de equipe tiveram início na segunda-feira, 24,  e
seguem até 29 de maio, e para atletas de 24 de abril até 5 de junho
na Secretaria de Esportes localizada na Avenida Dona Cota, nº 397
– Centro. As disputas terão início no dia 25 de junho.

os filhos.
15- Não fique ligado em
noticiário ou política, *afinal
você não resolverá nada
mesmo*.
16- Só veja TV para se divertir,
não pra ficar nervoso.
17- Se gostar tenha um
bichinho de estimação pra te
ocupar.
18- Ao se levantar, invente
moda: caminhe, cozinhe,
costure, faça horta, mas não
fique parado esperando a morte.
19-Seja um idoso limpinho e
cheiroso.
Idoso sim, fedido jamais.
20- Tenha alegria por ter ficado
idoso, muitos já ficaram pelo
caminho.
21-Tenha uma casa e um modo
de vida onde todos queiram ir e
não evitar. Isso só depende de
você.
22- Use a idade como uma ponte
para o futuro e, jamais, uma
escada para o passado.
Para a ponte do futuro sempre
terá companhia.
23-Lembre-se: é melhor ir
deixando saudades do que
deixando alívio.
24-Divirta-se. Sorria e faça
sorrir. Um sorriso melhora o dia
de qualquer um.

Finalmente,
25-Não deixe "aquele bom
vinho" (idosos não devem
beber vinho ruim) e nem a
cerveja gelada para amanhã,
pode ser tarde!

Casamento
O cara prestes a se casar
pergunta para um amigo já
casado:
- Em qual regime de casamento
você se casou?
E ele responde:
- No semiaberto. Saio para
trabalhar todos os dias, mas à

noite volto para a prisão.

Para choque de Caminhão
 Herrar é umano

Patrocínio da coluna
Funerária Misericórdia - Para
quem viveu só na discórdia.

Parabéns da semana - Vão para
Guilherme Canabrava  e Newton
Regal dia 18. Cláudio Veras  e
Sislene Machado dia 20.  E Samir
Saliba dia 21. Felicidades mil!



Na reunião da Câmara de terça-feira, o vereador Gustavo
Dornas entrou com requerimento solicitando a inclusão na Ordem
do Dia de seu projeto que prevê a implantação obrigatória nas
escolas municipais de segurança privada armada. Em apoio ao
vereador, muitos profissionais de segurança compareceram na
galeria do Plenário. O profissional vigilante de segurança privada,
João Paulo Nobre Dias da Cruz, fez uso do expediente Tribuna da
Casa em defesa da atuação da categoria em diversas frentes, dando
ênfase à segurança nas escolas e mostrando o  intenso treinamento
e cursos que fazem.

Na Participação Popular, o orador Maicon Moreira Chaves
também defendeu a implementação da segurança armada nas
escolas e apresentou dados das diversas ocorrências no Brasil.
Ele disse que a única coisa que para um criminoso é um segurança
armado.

O plenário não provou o requerimento do vereador Gustavo,
com alguns vereadores alegando a falta do impacto financeiro e a
Comissão de Constituição e Justiça não der dado parecer.

O vereador Gustavo Dornas, autor do projeto que prevê a
obrigatoriedade de implantação de segurança privada armada nas
Escolas, para proteger as crianças e profissionais da educação

O profissional de segurança privada Maicon Moreira Chaves

“Não podemos criar falsas expectativas nas pessoas, é passar
o carro na frente dos bois”
Do vereador Da Lua, se posicionando contra a entrada na pauta
para votação do projeto do Gustavo Dornas de segurança
privada armada nas Escolas

“Este mal que veio com os ataques nas escolas tem tirado o
sono dos pais”
Do vereador Toinzinho, a favor do projeto do Gustavo Dornas

“Damos a vida por nossos filhos e temos hoje a oportunidade
de ter um projeto aprovado que dá segurança para todas as
famílias da cidade”
Do vereador Kaio Guimarães, também aprovando a entrada para
votação do projeto de segurança privada armada nas escolas

“A integridade de nossas crianças não tem preço para este
vereador”
Do vereador Gustavo Dornas alegando que outros projetos
foram colocados em votação sem ter o impacto financeiro e sem
parecer da Comissão de Constituição e Justiça, o que estava
sendo alegado por alguns vereadores

“Como construir políticas públicas para as mulheres sem
ouvir as mulheres?”
Da vereadora Edênia Alcântara

“A gente não quer apanhar, quebrar um dente e o agressor ir
lá pagar o dente pra gente”
Da mesma, sobre o projeto do vereador Kaio de multa para os
agressores de mulheres

“ A Secretaria de Desenvolvimento Social deve ter um olhar
voltado para o Conselho Tutelar, para que possamos atender
de fato as nossas crianças”
Do vereador Kaio Guimarães

“Não faço politicagem para enganar ninguém”
Do vereador Leo Alves

“O futebol amador vai acabar se não tiver incentivo, falta
camisa, chuteira e bola”
Do vereador Tidinho, pedindo que a Secretaria de Esportes
direcione recursos para o amador, como destinou para o Inter
de Minas

“As equipes amadoras devem ter o mesmo tratamento que
teve o Inter de Minas”
Do vereador Gustavo Dornas, também pedindo maior apoio
para o futebol amador

“A Secretaria de Esportes gostaria de ajudar todas as equipes,
desde que tenham uma associação e um projeto”
Do vereador Leo Alves, que é líder do prefeito na Câmara

“Vocês trazem emprego para a cidade e movimentam o
comércio”
Do vereador Nesval Jr. elogiando a Associação dos
Profissionais de Eventos, que foi declarada de utilidade pública

“Pergunto a vocês vereadores: vamos esperar acontecer aqui
com nossos jovens e professores?”
Do vigilante João Paulo Nobre da Cruz, que usou a tribuna da
casa para falar da importância da segurança privada armada nas
Escolas, apoiando o projeto do vereador Gustavo Dornas

“Em Divinópolis e Itatiaiuçu os prefeitos já tomaram a
iniciativa e colocaram segurança particular nas escolas. Será
que a Prefeitura de Itaúna vai lavar as mãos nesta questão?”
Do vereador Kaio Guimarães

“A melhor forma de segurança é a prevenção”
Do vereador Eninho, a favor da segurança privada armada nas
Escolas

“Não se tem de pensar em impacto financeiro, mas em vidas,
venho a esta tribuna trazer o clamor de todos os pais”
Do vereador Toinzinho, para o Prefeito Neider, lembrando que
para asfalto ele faz empréstimos

O responsável pelas estradas rurais não atende nossos
telefonemas”
Do vereador Tidinho

“Pode fazer cara feia, pode fazer cara bonitinha, nós vamos
cobrar mesmo”
Do vereador Tidinho sobre o descaso da Administração
Municipal com vários bairros

“Infelizmente, o diálogo não é o forte do Prefeito”
Do vereador Gustavo Dornas

O profissional de segurança privada João Paulo Nobre Dias da
Cruz fez eloquente pronunciamento em defesa da classe e da
necessidade de proteção nas Escolas

O projeto do vereador Gustavo Dornas de declaração de utilidade
pública para a Associação de Profissionais de Eventos foi aprovado
por unanimidade. Os diretores da Associação, Mateus e Leonardo
Corradi compareceram à reunião

O vereador Toinzinho apoiou muito o projeto de segurança
privada nas Escolas, disse na Tribuna que estavam ali
representando o clamor de todos os pais de Itaúna e cobrou do
Prefeito a criação da Guarda Municipal

O vereador Kaio Guimarães também foi um ardoroso defensor
da segurança privada nas Escolas. Kaio entrou com dois recursos
contra o parecer terminativo da CCJ contra seus projetos de
multa para agressores de mulheres e de aluguel social para as
mulheres vítimas de violência. O primeiro recurso foi acatado e o
segundo foi rejeitado

O vereador Tidinho cobrou maior apoio da Prefeitura com recursos
para o futebol amador de Itaúna

Também foi aprovado por unanimidade projeto do vereador
Alexandre Campos, declarando de utilidade pública a Associação
dos Taxistas de Itaúna

A vereadora Márcia Cristina disse que a Administração garantiu
a criação de um consultório móvel para a zona rural com o recurso
arrecadado com o leilão de imóveis. Quanto à segurança privada
nas Escolas ela ressaltou a necessidade e  falou que nem precisava
de projeto, dependia somente do Prefeito implantar
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O Hospital Manoel
Gonçalves, realizou o evento
de lançamento da nova
campanha, do projeto social
Troco Solidário, uma iniciativa
do Supermercados Rena em
conjunto com o HMG. O
evento contou com a presença
de parte da imprensa
itaunense, influenciadores
digitais, e atores importantes
nesta ação, a arquiteta e
influenciadora Roberta
Nagella, ela que é uma das
parceiras na divulgação da

campanha.
Representando o

Supermercados Rena, Isadora
Oliveira e Eduarda Evelyn do
setor de marketing. Estiveram
presentes também os parceiros
lojistas que vão dar sua parcela
contribuição para a premiação
e certificação dos operadores
de caixa que mais se destacarem
no pedido de doações em prol
do nosso hospital, presentes
estiveram as empresárias
Carmem Penido, da loja
Bambolê e a empresária e

influenciadora digital Renata
Pádua, do Grupo Celeste e
Radar.

O evento foi uma
oportunidade de apresentação
dos novos moldes da
campanha do Troco Solidário
que prevê diversas ações ao
longo do ano. Também
estiveram presentes Dr. Vinicius
Guimarães, Diretor Técnico do
HMG e Francisco Eduardo
Mourão que é um grande
incentivador, ex-provedor do
HMG ele foi um dos

idealizadores do projeto junto
ao Rena.

O Hospital Manoel
Gonçalves agradece a todos
os presentes ao lançamento
da campanha, o nosso muito
obrigado pelo apoio nesta
grande iniciativa que é uma
corrente do bem.

Para destinar a doação do
Troco Solidário que foi
homologado pelo Rena na
Receita Federal, o cidadão
pode solicitar as operadoras,
fazendo a pergunta como
posso doar para o hospital?!
As lojas em que o Troco
Solidário é revertido ao
hospital são: Centro, Jove
Soares e Bairro Itaunense.

Faça a sua doação em prol
do nosso hospital, é a única
instituição de saúde de nossa
cidade e em algum momento
você ou um familiar vai
precisar do Hospital Manoel
Gonçalves. Em tempo ao
longo deste ano várias outras
campanha e iniciativas de
arrecadação de fundos em
prol da Casa de Caridade
Manoel Gonçalves de Sousa
Moreira estão previstas,
como o Bazar Solidário que
inicia no mês de maio.

A deputada estadual Lohanna (PV) esteve em agenda em Itaúna
na manhã desta terça-feira, (18/04), onde visitou o Ministério
Público e a Secretaria Municipal de Saúde. Em seu gabinete,
Lohanna encerrou a campanha de arrecadação de alimentos e

entregou as doações ao banco de alimentos.
A deputada se reuniu com o Secretário Municipal de Saúde,

Fernando Meire, onde tratou das demandas da saúde de Itaúna.
Em seguida, Lohanna esteve na sede do Ministério Público de

Itaúna, reunida com o promotor Dr. Guilherme Miranda, responsável
pela 5ª Promotoria de Justiça de Itaúna, que cuida das áreas Criminal
e Infância e Juventude. A deputada recebeu as demandas e deixou
seu gabinete à disposição. “Meu compromisso com Itaúna é em
todas as áreas, todas as demandas são recebidas por mim e pela
minha equipe e atendidas com muito carinho”, explicou a
parlamentar.

No gabinete de Itaúna, Lohanna recebeu a secretária Municipal
de Desenvolvimento Social, Alessandra Nogueira, o assessor de
Comunicação da prefeitura, Hermano Martins, e o apoiador Jorge
Barão para entregar as doações da campanha “Quem tem fome
tem pressa”, realizada pela deputada, equipe e apoiadores. As
doações serão enviadas ao Banco de Alimentos do Município
para distribuição à população em vulnerabilidade social da cidade.
Além do apoio da comunidade itaunense, a campanha contou
com doação de cestas básicas da empresa Farmix Distribuidora.

A cidade de Itaúna receberá nos próximos dias 26 e 27 de abril
(quarta e quinta-feira) o espetáculo infanto-juvenil “A Máquina
do Tempo”, que promete encantar o público, em duas apresentações
gratuitas, a partir das 19h30, na área externa do Espaço Cultural. A
produção alia entretenimento à conscientização de crianças, jovens
e adultos sobre a importância dos cuidados com a natureza. Na
história, três cientistas inventam um equipamento que permite que
elas voltem ao passado para impedir um incêndio que devastou
uma reserva florestal.

Além da peça, o projeto “A Máquina do Tempo”, do Grupo
Teatral Boca de Cena, brinda os municípios por onde passa com
uma contação de histórias para estudantes e workshops de
maquiagem, danças urbanas e jogos cênicos.  Na região da Serra
Azul, a iniciativa conta com patrocínio da Mineração Usiminas,
via Lei Federal de Incentivo à Cultura, apoio do Instituto Usiminas
e das prefeituras. Itatiaiuçu, Igarapé e Mateus  Leme também estão
no roteiro.

Agenda
Dias 26 e 27/04 -  Espetáculo teatral “A Máquina do Tempo”
Local: Área externa do Espaço Cultural (aberto ao público)

Recursos para o esporte

O vereador Joselito anunciou na reunião da Câmara que
conseguiu junto ao deputado estadual Alencar da Silveira Jr.
recursos para várias entidades, inclusive para o Flamengo
Esporte Clube.
O presidente do clube, Luís, foi muito elogiado pelos vereadores,
que também cobraram mais incentivo da Secretaria de Esportes
para o esporte amador de Itaúna.
O vereador Joselito falou, também, que o deputado Alencar da
Silveira destinou um carro para a área da saúde, para locomoção
dos pacientes que estão em tratamento de câncer domiciliar.

Psicólogos
A vereadora Edênia, também na reunião da Câmara de terça-
feira, destacou que os ataques e violências que estão ocorrendo
em escolas são apenas a “ponta do iceberg” e que há
necessidade de contratação de psicólogos para atendimento
às crianças e profissionais da educação. Ela também questionou
muito a falta de muro no CAIC  e na escola do Parque Jardim e
salientou que o trabalho de prevenção nas escolas deve ser em
conjunto de todos os segmentos.

Parlamento Jovem
A Câmara Municipal de Itaúna enviou release à imprensa,
comunicando que inicia no dia 26 de abril as atividades do
Parlamento Jovem 2023 onde o tema principal a ser debatido
será Jovem e Mercado de Trabalho. As escolas que irão participar
da iniciativa neste ano são: Escola Estadual de Itaúna, Escola
Estadual do bairro São Geraldo, Escola Estadual José Gonçalves
de Melo e Escola Anglo.
O Parlamento Jovem de Minas (PJ Minas) é um programa de
formação política e cidadã voltado para estudantes do ensino
médio, promovido pela Assembleia Legislativa de Minas Gerais
(ALMG) em parceria com câmaras municipais e com apoio da
PUC Minas. Em 2023, o PJ Minas realiza sua 19ª edição, com 150
câmaras municipais parceiras, sendo 43 ingressantes. As
cidades participantes estão distribuídas em 20 polos regionais.
Todo o programa é desenvolvido em rede, com a troca de
informações e conteúdos entre as cidades e os polos
participantes. Mas as discussões também são regionalizadas, e
o foco das sugestões pode mudar de cidade para cidade, o que
torna o resultado ainda mais rico.
O projeto é estruturado em etapas municipais e regionais e na
estadual, realizada em Belo Horizonte, quando ocorre a
conclusão dos trabalhos. Ao final, as propostas elaboradas e
votadas pelos estudantes são encaminhadas à Comissão de
Participação Popular da ALMG e podem se transformar em
propostas de ação legislativa, com vários desdobramentos
práticos dentro do Parlamento Mineiro. Todas essas etapas
ficam registradas na página do PJ Minas no Portal da ALMG e
também nas redes sociais do PJ Minas e dos municípios.
Muito bom!!!
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A Prefeitura realizou na manhã de quarta-feira, 19,, o leilão de nove
imóveis do Município. Os lotes em questão estão situados nos
bairros Belvedere, Lourdes, Parque Jardim Santanense, JK, Várzea
da Olaria e Veredas. Os trabalhos foram realizados no Auditório
Municipal Yoná Tupinambás (e transmitidos em canal oficial do
Youtube) e conduzidos por Jackson Flávio Corrêa, designado como
Leiloeiro Oficial, auxiliado pelos servidores Aliane Míria Alves
Rosa e Carlos Roberto Gonçalves Malta. Participantes devidamente
credenciados e/ou representados participaram da fase de lances
em cinco dos nove imóveis colocados para leilão, sendo um dos
itens cancelados e outros três sem manifestação de interessados.
Totalizando os arremates, a Prefeitura arrecadou R$ 2.717.927,10
(dois milhões, setecentos e dezessete mil, novecentos e vinte e
sete reais e dez centavos).

A Prefeitura de Itaúna informa que estão abertas e se encerram a
28 deste mês as inscrições para a eleição da nova composição do
Conselho Tutelar – mandato 2024/2028. O edital  pode ser conferido
no site oficial da prefeitura de Itaúna (www.itauna.mg.gov.br).
Serão abertas cinco vagas para a função pública de membro do
Conselho Tutelar de Itaúna, para cumprimento de mandato de
quatro anos. As inscrições podem ser feitas das 8 às 11 horas na
sala dos conselhos na Avenida Boulevard, 153. O Conselheiro
Tutelar recebe atualmente cerca de R$ 4.071,58.

O corpo de um homem que estava desaparecido foi localizado na tarde de quinta-feira, 20, no local
conhecido como “Poção da Água Viva”, próximo da Barragem do Benfica. Uma equipe do Corpo de
Bombeiros foi empenhada  na parte da manhã para realizar buscar do desaparecido desde terça-feira.
“Após buscas na mata e informações apuradas foram realizados mergulhos no local conhecido como
Poção da Água Viva, obtendo êxito na localização do corpo, que foi recuperado e deixado aos
cuidados perícia criminal” informou a corporação. De acordo com a PM, a vítima um homem, 35 anos,
sem registro de ocorrências, havia saído de casa na manhã do dia 18/4 e não havia retornado. A
pericia foi acionada e não foram detectados sinais de violência ou indícios de crime.

A Shein, gigante asiática de e-commerce, fechou parceria com duas companhias de tecidos de Minas Gerais. O acordo, firmado com a Coteminas e a
Santanense, foi tornado público na quinta-feira 20/4, em fato relevante divulgado pela Springs Global, empresa controladora das fabricantes mineiras. A
divulgação da parceria ocorre no mesmo dia em que a gigante asiática anunciou que irá investir R$ 750 milhões no Brasil nos próximos anos. A ideia da
companhia é estabelecer uma rede com milhares de fabricantes do setor têxtil no país. Segundo o documento publicado pela Springs Global, o memorando
assinado com a Shein envolve o financiamento da varejista asiática para “reforço de capital de trabalho” das duas companhias brasileiras. Inclui ainda
contratos para exportação de “produtos para o lar” e esforços para que 2 mil dos confeccionistas das empresas brasileiras passem a ser fornecedores da
asiática “para atendimento do mercado local e regional”.
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